
要望等記録一覧表（令和３年１０月分）

No.29

みどり公園課　

１　開発に伴い整備される公園内に、どんぐりの木などを植樹できないか。地元で苗木を育てる活動を実施し
ており、その苗木を植樹できないか。
２　開発に伴う林地は市に帰属されないのか。地権者と協議し、地元団体等でどんぐりの苗木を植えるなど行
いたい。

１　小規模な公園なので、巨木化する樹種は難しいです。開発のまちづくりコンセプトにより園内に遊具等を
設置することになりますが、遊具等から一定距離内には安全確保のため、樹木の植樹はできません。したがっ
て、他の構造物の配置計画により判断することになります。当該開発に伴い計画されている公園の南側に既存
宅地があり、宅地側の方が低いことから、枝葉の落下や巨木化した際の危険性が懸念されます。
２　当該林地は、現時点で帰属されない計画で協議を進めています。現状、市の財政面を勘案し、緑地は積極
的な帰属や寄附を受けていません。当該箇所に適用されるか現時点では不明ですが「里山づくり助成制度」を
活用して民間で間伐などの活動を行っている団体がありますので参考にしてください。
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緑ヶ丘の開発計画について

吉波　伸治 生駒市議会議員公職者

No.30

スポーツ振興課　

　スポーツ施設の合併浄化槽から悪臭が出ていると、近隣住民から聞いている。
　市は、現地調査や悪臭を防ぐ対応策等をどのように考えているのか。

　現地確認するとともに、合併浄化槽の状況を指定管理者及びメンテナンス業者等へ聞き取りを行う等、今後
の対応策の検討を行う旨の回答をしました。
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スポーツ施設の合併浄化槽の臭気について

山下　一哉 生駒市議会議員公職者
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